

## 3学年、修学旅行に行ってきます！



福島市内や近隣市町村では、修学旅行を中止する中学校が少なからず出ている状況ですが、本校3学年は、明日から1泊2日、岩手方面へ修学旅行に行ってきます！

当初の計画では、東京・神奈川・千葉方面へ2泊3日の予定でしたが、新型コロナの影響により4月が臨時休業となったこと、東京や首都圏は感染が拡大したこと等により、日程も行き

先も大幅に変更せざるを得ない状況となりました。

去る7月30日(木)の夕刻に、3年生の保護者の皆様にお集まりいただき、学校としての修学旅行の方針と変更案についての説明会を行いました。説明会では、「心配は確かにあるけれども、感染予防策を徹底した上で、何とか修学旅行を実施してほしい。」という保護者の意見がまとまり、今回の実施に漕ぎつけることができました。説明会では、「行き先の感染状況が悪化し、行けなくなったとしても、飯坂温泉でも学校泊まりでもいいので、実施してほしい。」という意見もだされました。半分冗談だとしても、やはり生徒にとってはもちろん、保護者の皆様にとっても、ぜひ中学校での修学旅行を経験させたいという思いが伝わってきた説明会となりました。

令和3年度の修学旅行については、今、該当学年を中心に旅行代理店と連携しながら、悩みに悩んでいる状況が続いています。新型コロナ感染の収束が見えない今の状況下ですが、今後どうしていくかを、

保護者の皆様のお考えを伺いながらお示ししていきたいと考えています。

また、令和4年度の修学旅行についても、従前どおりの時期・行き先であれば、JR 春季修学旅行団体(連合体輸送)を利用することで、運賃が半額になる制度があります。その利用申し込みの締め切りが、今年の11月5日となっています。

「えっ？ 2年後の修学旅行の申し込みが今？」と驚かれる方も多いと思いますが、そうなんです。これまでも毎年、当たり前のように1年生の11月に申し込みをし、その後、申し込み抽選が行われ、年内に抽選結果が届いていました。その時点で2年後の修学旅行の出発日・時刻と到着日・到着時刻が決定します。決定時点では、今年がこんな状況になっていることは、誰一人として予想もしませんでした。

2年後の4月に、新型コロナのワクチンや特効薬が開発され一般に普及していれば、何の心配もなく、従前どおりの修学旅行が実施できますが、そうなっているかどうかは誰にも分かりません。

学校では、毎日の感染予防策に気を配りつつ、来年、再来年のことについても正しい見通しを持って計画しなければならない状況に直面しています。非常に難しい課題です。

まずは、現状を正確に把握することをスタートにして、保護者の皆様のお考えを伺った上で、これから先のことを冷静に、かつ偏った見方ではなく正しい見通しを持って分析しながら、何より生徒の生命・安全を最優先して検討を重ねて行きたいと考えています。

